
プロフィール

おいて、天井改修工事や空調設置工事などをおこなっています。この件に

つきましては、利用再開の時期などが分かりしだいお知らせします。
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連絡先

館と工芸室をおこない、また令和５年２月１日（水）から令和５年２月７日（火）

大桑正貴（おおくわまさたか）

平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職

ま さ た か

第 ２４１ 号（１２月号）

第２４１号

ＪＲ大船駅・ＪＲ本郷台駅・ＪＲ港南台駅で配っていきます！

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

大  桑 １２月号

の更新工事を、令和５年２月１日（水）から令和５年２月２２日（水）の予定で体育

２月２７日（月）から令和５年３月７日（火）の予定で、ホールの舞台照明設備の

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

よろしくお願いします！

栄区から横浜を変える！

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

市会議員５期目

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

２、大桑まさたかの政務活動費を公開し続けます。

分かりましたのでお知らせします。はじめに豊田地区センターですがエアコン

　次に栄区内の他の施設において、一部利用を休止する予定であることが

の予定で音楽室をおこいます。それから栄区民文化センターですが、令和５年

桑
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横浜市立小山台小学校入学

工事をおこなう予定です。今後、変更がある場合には改めてお知らせします。

新

平成３１年（２０１９年）　４月　横浜市会議員　５期目当選
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平成２３年（２０１１年）　４月　横浜市会議員　３期目当選

栄区内の施設について

平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選

聞大

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）
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大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）

昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型

ＴＥＬ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７

　現在、令和５年２月末までの予定で栄公会堂及び栄スポーツセンターに

市会議員としての約束



　大桑新聞ではみなさまとともに、 　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/
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資料作成費
資料購入費
人件費
事務所費

６３６，０５７円です。

１０月の支出合計は

事務費
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　　２１１，７１４円調査研究費
研修費
広報費
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０円
３０１，１７６円

０円

　実際に工事をする時間帯ですが、おおむね２１時から５時（片側交互通行）を

進めるべき事業と山中市長の公約をどう組み合わせるかが焦点となります。

この考えをもとに大桑新聞を作成していきますので、よろしくお願いします。

これは、私は「知って頂くことが何よりも大切」だと考えているからです。今後も、

　今回補修・補強する相武隧道は昭和１８年から使用されておりますが、令和

　最後に、私は栄区のことを中心に、横浜市で起きていることをお伝えしています。

１０月分の収支報告（収入は政務活動費５５万円/毎月）

今月の支出の内訳

　　令和４年度１０月現在の政務活動費累計残高は１４１，３６８円です。

　令和４年第４回市会定例会ですが１１月２９日（火）から１２月２３日（金）で

１日中、事務所に人がいる体制をとることは難しいので、連絡をして頂いた時

　ほぼ毎月お知らせをしている振り込め詐欺ですが、令和４年１月末から１０月

開催される予定となっています。日程の変更があれば改めてお知らせします。

　さて、この定例会では横浜市の中期計画を確定することになっており、この

近況報告

定例会中に中期計画を議論する特別委員会が開催されます。横浜市として

振り込め詐欺について

予定しており、原則ですが歩行者の通行も確保することになっております。

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp　栄区について考えていきたいと思っております。

末までの栄区内の被害件数などが分かりましたので、ここでお知らせします。

した。９月末までの被害状況は２７件・約４，６５７万円でしたので、この１か月で

番号には出ない」などの対策をとって頂ければと思います。

　同じことの繰り返しになりますが、振り込め詐欺は実際に栄区内でおきています。

他人事とは思わず、たとえば「電話は留守番電話にしておき、知らない電話

　令和４年１０月末までの栄区内の被害状況ですが、３０件・約４，８５７万円で

２００万円以上の被害が出たことになります。十分な注意をお願いします。

　次に私の事務所についてですが、桂町から笠間に移動し、少しずつですが

事務所に人がいる体制を取れるようにしております。しかし、土日なども含め

元年頃の点検及び詳細検査で老朽化に伴う損傷が認められました。そのため

なりましたのでここでお知らせします。

性を確保することになっております。

環状４号線のトンネルの補修・補強工事について

トンネルの損傷について補修をおこなうとともに、トンネルの内側を補強し安全

　このたび栄区と金沢区との境にある相武隧道（トンネル）の補修・補強工事を

に不在の場合は、留守番電話へのメッセージ、またはＦＡＸをお願いします。

令和４年１２月からおおむね４年間の計画（予定）で、本格的に着手することに


